



# Transport scolaire avec le Réseau de transport de Longueuil (RTL)

Pour communiquer  
avec le service du  
transport scolaire  
[cliquez ici.](#)

**ANNÉE SCOLAIRE 2024-2025**

mozaïkportail

- Les informations de transport pour l'année scolaire 2024-2025 seront disponibles sur [Mozaïk portail](#) le **21 août 2024**. Si le type indiqué est "transport public", ceci signifie que votre enfant sera transporté dans un autobus du RTL.
- **Instructions** pour se connecter à Mozaïk portail.
- Il est primordial que vous **informiez l'école de tout changement d'adresse** de votre enfant, car le transport est planifié en fonction des informations fournies par les parents.

## Nouveauté pour les élèves admissibles au transport avec le Réseau de transport de Longueuil (RTL) pour la prochaine année scolaire 2024-2025

Nouvelle  
catégorie  
de carte  
OPUS

**POUR DE PLUS AMPLES  
RENSEIGNEMENTS**

**SERVICE À LA CLIENTÈLE RTL:**  
450-463-0131

- Dans les premiers jours d'école, les élèves admissibles au transport avec le RTL recevront une nouvelle carte opus avec photo munie d'un nouveau titre de transport déjà encodé sur la carte, qui est un **titre scolaire avec restriction payé par la commission scolaire**.
- À compter du 4 septembre 2024, tous les élèves qui voyagent à bord des autobus du RTL devront obligatoirement présenter leur carte OPUS valide à l'embarquement. (Une période de grâce entre le 29 août 2024 et le 3 septembre 2024 est allouée).
- Le titre scolaire avec restriction sera **valide** du 29 août 2024 au 30 juin 2025 du lundi au vendredi, de 6 h 30 à 19 h 30, **excluant** la période des Fêtes, la semaine de relâche et les jours fériés indiqués au calendrier scolaire de la CSR.
- Puisque **les parents n'ont plus à déboursier le frais mensuel** pour les laissez-passer de la carte OPUS; il n'y aura plus de chèque de remboursement du RTL en mai.
- Possibilité d'acheter le titre scolaire SANS restriction au montant de 202\$ pour que la carte OPUS fonctionne en tout temps pendant l'année scolaire, si besoin. (Soirs, fins de semaine, etc.)
- Le coût de la carte OPUS (15\$) sera facturé sur la facture des effets scolaires.
- Consultez la [foire aux questions](#) sur notre site [Web](#) pour de plus amples informations.



# School Transportation with the Réseau de transport de Longueuil (RTL)

To contact School Transportation Services, [click here](#)

2024-2025 SCHOOL YEAR

- School transportation information for 2024-2025 will be available on [Mozaïk portal](#) on **August 21, 2024**.



- [Instructions](#) for logging in Mozaïk portal.
- It is crucial that you **notify the school of any changes to your child's address**, as transportation arrangements are based on the information provided by the parents.

**New** for Students Eligible for Transportation with the Réseau de transport de Longueuil (RTL) for the Next School Year **2024-2025**.

**New  
Category  
of OPUS  
Card**

- In the first days of school, students eligible for transportation with RTL will receive a new OPUS card with their photo. **This restricted OPUS card** will already be encoded and **paid for by the school board**.
- As of September 4, 2024, all students will have to present their valid OPUS card when boarding the RTL bus. (August 29, 2024, to September 3, 2024, is a grace period.)
- This RTL OPUS card is restricted and will be **valid only** from August 29, 2024, to June 30, 2025, from Monday to Friday, from 6:30 a.m. to 7:30 p.m. **excluding holidays** (Holiday Season, Spring Break, and other public holidays indicated on the RSB school calendar).
- **Parents will no longer have to load and pay the monthly cost for the OPUS pass.** Therefore, NO refund cheques will be sent by mail.
- Possibility to purchase the school pass WITHOUT restrictions for the amount of \$202 so that the OPUS card works at all times during the school year, if needed. (Evenings, weekends, etc.)
- The cost of the OPUS **card** alone (\$15) will be added to the school supply invoice.
- For more information, [refer to the FAQ](#) on our website.

**FOR MORE INFORMATION**

**RTL CUSTOMER SERVICE:**  
450-463-0131